



Sitzungsprotokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses der Ernst-Moritz-Arndt Universität Greifswald

Datum:	27.06.2011	Ort:	Seminarraum 2, Alte Augenklinik (Rubenowstraße 2)
Sitzungsbeginn & -Ende	20:20-21:35	Pause:	-
Sitzungsleiterin:	Anne Lorentzen	Protokollführer:	Hendrik Hauschild
Anwesende Mitglieder:	Valeria Kupreeva, Ekaterina Kurakova, Julia Helbig, Anne Lorentzen, Franz Küntzel, Hendrik Hauschild, Felix Pawlowski, Milos Rodatos, Ginka, Kisova, Timo Schönfeldt,		
Entschuldigt:	Lisa Brokmöller		
Unentschuldigt:	-		
Gäste:	Christoph Böhm (StuPa-Präsidium), David Vössing (webmoritz), Felix Scharge (Gast), Ole Schwabe (Moritz Print), Johannes Köpcke (Moritz Print)		

Tagesordnung

- TOP 01 Formalia
- TOP 02 Berichte und Organisatorisches
- TOP 03 Klausurtagung
- TOP 04 Erstiwoche
- TOP 05 Vollversammlung
- TOP 06 Vertretung vakanter Referate
- TOP 07 Sonstiges
- TOP 08 Interna

Sitzungsverlauf

- | | |
|----|---|
| 1 | TOP 1 Formalia |
| 2 | Anne eröffnet die Sitzung um 20.20 Uhr. |
| 3 | Der AStA ist mit 4 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig. |
| 4 | Das Protokoll vom 20.06.2011 wird einstimmig angenommen. |
| 5 | |
| 6 | TOP 2 Berichte und Organisatorisches |
| 7 | Anne lässt die Umlaufmappe und die Anwesenheitsliste, mit der Bitte sich einzutragen, herumreichen. Sie weist auch darauf hin, dass der Flyerplan in der Umlaufmappe ist und bittet die Referenten, sich einzutragen. |
| 8 | |
| 9 | |
| 10 | Finanzen |
| 11 | Hendrik berichtet, dass er zukünftig keine Auszahlung unter 5 Euro an Referenten tätigen wird. |
| 12 | |
| 13 | Hochschulpolitik |
| 14 | Franz berichtet, dass GriStuF diese Woche noch ausziehen muss, da das Gebäude laut Feuerwehr so nicht genutzt werden darf. Herr Rief teilte ihm mit, dass geprüft wird, ob GriStuF in die Insomnale Halle einziehen kann. Christoph erkundigt sich bei Franz danach, ob es die Hallen mit Schimmelbefall sind. Franz verneint dies. |
| 15 | |
| 16 | |
| 17 | |
| 18 | |
| 19 | Stupa-Präsidium |
| 20 | Christoph berichtet, dass er Herrn Messerschmitt darum gebeten hat, ein Logo für die Studierendenschaft zu entwerfen. Für das Präsidium gibt es bisher keine Bewerber. |
| 21 | |



22	
23	Fachschaften und Gremien
24	Felix hat weitere FSRs besucht. Momentan überarbeitet er die Fachschaftsrahmenordnung. Am 30.06.2011
25	wird das Vernetzungsgillen stattfinden.
26	
27	Politische Bildung
28	Letzte Woche wurde der Mauerfilm „Schranken“ gezeigt. Die Flyer für die Landtagswahl sind nach Absprache
29	mit Hendrik in Planung. Letzten Mittwoch war eine Schulklasse aus Stralsund da. Die Aktion war sehr
30	erfolgreich.
31	
32	webmoritz
33	David berichtet, dass er bald durch ein Auslandssemester nicht mehr auf den Sitzungen sein wird. Ob jemand
34	anderes kommt, ist noch nicht geklärt.
35	
36	Praktikantin
37	Julia hat die Schulklasse ebenfalls betreut. Außerdem schreibt sie mögliche Unterstützer für die
38	Erstsemesterwoche an.
39	
40	Soziales
41	Timo hat Montag um 16 Uhr ein Gespräch mit einem Investor, der möglicherweise ein privates Wohnheim in
42	Greifswald bauen will.
43	Außerdem hat er einen Zettel aufgehängt auf dem steht, dass man sich, wenn man ein Plakat aufhängen will,
44	im Büro melden soll.
45	
46	Kultur und Sport
47	Ekaterina berichtet, dass sie bei dem Benefizlauf von Afrika Renaissance geholfen hat und sich mit weiteren
48	studentischen Vereinen getroffen hat.
49	
50	Veranstaltungen
51	Ginka hat am vergangenen Freitag LEI beim Sommerfest unterstützt.
52	
53	Studierendenaustausch und ausländische Studierende
54	Valeria berichtet, dass sie einen Stand am Internationalen Tag unterstützt hat und dass sie es schade findet,
55	dass so wenig Interesse für die Veranstaltung da war.
56	
57	Vorsitz
58	Anne berichtet, dass sie den Mauerfilm durchgeführt hat, dieser war leider sehr schlecht besucht. Außerdem
59	hat sie am Treffen des Projektbeirats der IQS teilgenommen, in dem es um die „Errungenschaften und Ziele“
60	der Qualitätssicherung in Studium und Lehre ging.
61	
62	TOP 3 Klausurtagung
63	Anne berichtet, dass mögliche Jugendherbergen Waren und Warnemünde sind. Waren würde von Freitag bis
64	Sonntag gehen, Warnemünde von Samstag bis Montag. Da einige Referenten am Montag keine Zeit haben,
65	beschließt man nach Waren zu fahren. Bis zur nächsten Sitzung sollen inhaltliche Vorschläge erarbeitet
66	werden.
67	
68	TOP 4 Erstiwoche
69	Die Ersti-AG hat sich zum zweiten Mal getroffen. Leider war die Beteiligung dieses Mal nicht so groß. Es wird
70	zwei Listen für Tutoren geben. Eine für diejenigen, die Touren machen wollen und eine für die, die bei anderen
71	Dingen mithelfen wollen.
72	Beim Markt der Möglichkeiten soll es 35 Stände geben. Ginka schlägt vor auf der Internetseite zu werben, dass
73	Helfer gesucht werden.
74	
75	TOP 5 Vollversammlung
76	Dienstag um 14:30 Uhr sollen sich alle Helfer treffen um aufzubauen. Franz erklärt die Aufgaben und verteilt
77	diese.
78	
79	TOP 6 Vertretung vakanter Referate
80	Das Referat Ökologie muss neu besetzt werden. Jemand schlägt Milos vor. Das Abstimmungsergebnis lautet:

ALLGEMEINER STUDIERENDENAUSSCHUSS

ERNST-MORITZ-ARNDT-UNIVERSITÄT GREIFSWALD



81	Milos 4 von 4 möglichen Ja-Stimmen. Somit ist er gewählt.
82	
83	TOP 7 Sonstiges
84	Anne erinnert daran, dass alle Referenten, die noch keinen Gesundheitspass haben, sich bis Donnerstag bei ihr zu melden.
85	
86	
87	TOP 8 Interna
88	Dieser TOP findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt.
89	
90	
91	
92	Die Sitzung wird um 21.35 Uhr geschlossen.
Gefasste Beschlüsse im Wortlaut:	
Der Allgemeine Studierendenausschuss beschließt, dass das vakante Referat Ökologie von Milos Rodatos kommissarisch vertreten wird.	
4/0/0	
Vom AStA bestätigt am: 04.07.2011	